

ひよこ・すみれだより 4月号



平成28年4月8日(金) 発行

入園・進級のつどいも終わり、新しいお友だちも少しずつではありますが、クラスの雰囲気や保育士に慣れてきています。ひよこ組には3名、すみれ組には6名の新入園児が加わり、0・1歳児は16名でスタートしました。

I・Yちゃん
N・Hちゃん
O・Sちゃん



K・Rちゃん、S・Sくん
T・Aくん、T・Tくん
F・Kちゃん、M・Aちゃん

お花見したよ

4月になり園庭の桜が一気に開花してきました。先週の土曜日は暖かく、ちゅうりっぷ組と一緒にテラスで桜を見ながら昼食を食べました。すみれ組の子どもたちは食事をしながら「おいしい」「(人参を食べて)甘い」など友だちや保育士と話し、いつも以上に会話のある楽しい食事となりました。また、二階の花壇には赤や黄色のちゅうりっぷも咲いており、子どもたちは「♪咲いた咲いた…」と手でお花を表現しながらうたを歌っていました。



初めての集団生活や新しい環境に慣れるのに時間がかかると思いますが、一人ひとりの子どもたちと丁寧に関わり安心して過ごすことができるようになっていきます。一年間、ひよこぐみ・すみれぐみさんと一緒に過ごしながら、子どもたちの育ちと共に私たち保育士もふたば保育園のよりよい保育士として向上していきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

0・1歳児担任 福岡・井上・草場・桑原

ちゅうりっぷだより No. 1

H28.4.8(金)

入園・進級式を終え新入園児のお友だちを2名迎えて、17名のちゅうりっぷ組がスタートしました。2階のテラスから見える満開の桜の花も新しいスタートを祝福しているようです。2階のテラスで遊んでいると桜の花びらが風に舞い、その花びらを両手いっぱいに広げてつかもうとしている子どもたち。なかなか掴めない花びらにゆうかちゃんは「一緒にあそぼうよ」と声をかけていました。暖かな春風が吹き、外遊びを楽しむ子どもたちの新しい世界が広がっているようです。



ちゅうりっぷさんになったもんね！

今年から新しいスマックができました。子ども達は登園するとスマックを着て、保育士と朝の挨拶をします。スマックを着た子どもたちは少し恥しそうな表情を浮かべ、部屋にある鏡を覗いたり、友だち同士で「スマックいっしょね」と言ったりしています。

そんなある朝、ましろ君がスマックを着ていないのを見てすずなちゃんが「ちゅうりっぷ組さんになったからスマック着るのよ」とましろ君に伝えていました。すずなちゃんは、「ちゅうりっぷさんになったからスマック着るんよね」と、うれしそうでした。

子どもたちにとって‘大きくなった’喜びを感じる特別なスマックのようです。

あたらしお友だち紹介

～I・Yくん～



砂遊びが大好きです。電車のおもちゃでたくさんあそびたいな！

～Y・Rくん～



お食事の時間になるとニコニコ笑顔になるRくんです。

子どもたちに寄り添って

今年度一年間、子どもたちの笑顔が絶えないように楽しい遊びを計画し、育ちを支えていきたいとおもいます。一年間よろしくお願ひします。



ちゅうりっぷ組担任:河内・崎野・唐木・中村(亜)



H28.4.8(金)

「やったー！！ランチルームで食べるって」

こすもす組に進級して喜んでいる子どもたち。中でも一番楽しみにしていたのが、ランチルームでの食事でした。移行保育でこすもす組の保育室になった日に「明日はランチルームで食べようね。」と話していました。次の日、登園してきた子どもたちは「ランチルームで食べるんよねえ。」とそわそわしている様子でした。

いよいよ食事の時間になり、うれしい気持ちを抑えられない子どもたち。その表情を見て愛おしく思いました。食事を終えると、違うクラスの先生に「今日ね、ランチルームでごはん食べたんよ。」とうれしそうに話していました。少しお兄さんお姉さんになったことを感じた出来事でもあったように思います。



「うん、いいよ。でも…」



移行保育期間の時に2歳児クラスへ戻ると模様替えがされていました。その様子を見たあおいくんが、「何でお部屋（の雰囲気）が違うん？」と聞いたので保育士が「みんなは今度こすもす組さんになるよね。だからこの部屋はすみれ組さんが新しいちゅうりっぷ組さんになって使うんだよ。使ってもいい？」と聞きました。するとあおいくんが「うん、いいよ。でも大事に使ってね。」と一言。一年間過ごしてきたお部屋を子どもたちなりに大事に思っているのだなあとと思いました。

一年間よろしくお願いします

☆元気いっぱいの子どもたちと一緒に笑顔で毎日過ごしていきたいと思います。お散歩や泥んこあそび…などなど、豊かな経験が出来るように計画しています。3歳児は皿倉登山やマラソン大会など初めての行事を経験することになります。子どもたちの成長を支え、見守っていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いします。

3歳児担任：今丸、萩尾、齊藤（旧姓：藤田）





ひまわりぐみだより

H28.4.8(金)

新年度を迎え、新しい保育室にも少しずつ慣れてきたようです。一つ上のクラスの4歳児集団として友だちと元気に関わる声がクラスに響きわたっています。

これから1年間、喜び、驚き、期待などいろいろな経験を通して共に育つ姿を支えていこうと思っています。



オレンジになってる!!

ひまわり組になり帽子の色がオレンジ色になりました。ロッカーにオレンジ色の帽子が入っているのを見つけると「みんなー！帽子を見て！もう水色じゃないよ」「早くかぶりたいね」と言い嬉しさでいっぱいの表情を見せてくれました。帽子をかぶると鏡を見たり、友だちに「どお？似合う？」と聞いたりしていましたよ。

時々、クラスを間違えて“こすもすぐみに行ってしまった”と笑いながらクラスに戻ってくる子どもの表情を見て可愛く思いました。

金魚ちゃん

保育室に金魚が3匹います。子どもたちが毎日、順番にエサをやっています。「お腹すいたでしょ？ご飯だよ」や「今日の給食はハンバーグだったよ！金魚ちゃんのご飯は何味？」と声をかけながら楽しそうにエサをあげていますよ。金魚もひまわり組のクラスの一員として考えている子どもたちです。



「1年間よろしくお願ひします」

元気いっぱいの子どもたちに負けないように私も成長していきたいと思います。
折り紙が好きなので、いろいろな物をみんなと折る事が楽しみです。

木山 美里

一つひとつの行事や生活をていねいに計画して、より楽しいものにしていきたいと思います。

有薦 真未





第1号

たんぽぽぐみだより



H28.4.8(金)

ご進級おめでとうございます

新しい年度がいよいよ始まりました。子ども達は、年長組へのあこがれが強く、「たんぽぽ組だ！一番大きいお兄ちゃんとお姉ちゃんだよね！」と喜びでいっぱいの27名です。喜びの反面、「卒園したみんな元気かな？」と心配している姿も見られました。自分の事だけではなく、今まで一緒に過ごしてきた仲間の事も考えられる優しさが見られました。

今年一年間、クラス集団の中で自分を表現し子ども自ら主体的に生きることができますように育ちを支えていこうと思います。



可愛いスモック！！

今年度からふたば保育園がデザインしたスモックを着用する事に致しました。新年度がスタートし、「スモック持ってきたよ！」「早くスモックを着たいな」と新しいスモックに早く袖を通したくて待ちきれない様子の子ども達です。スモックを着ると、少し照れたような表情で友だちと見せあったり、時には鏡の前に立って「どう？かっこいいね」「ふたば保育園のマークがついてるよ」と新しいスモックのファッションショーが開かれました。

一年間よろしくお願い致します。

27名の子ども達とたくさんの経験を通して大きく成長できる一年にしたいと思います。

田中

一人ひとりの個性を大切にしていこうと思います。3月には、子ども達がどんな素晴らしい花を咲かせてくれるのか楽しみです。

中村



おとうぐばこ♪

「今度から、はさみとかのりをおどうぐ箱に入れるんだ！」と楽しみにしています。一度持ち帰って名前の記入をしていただこうと思いますのでよろしくお願い致します。



5歳児担任：中村 田中